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新型コロナ禍の中、中国地区私立幼稚園教育研修会の研究発表が成功裏に

無事開催できました事、すべての関係者の皆様に心より感謝を申し上げたい

と思います。その中で何よりも、開催担当の山口県の中邑先生をはじめとす

る諸先生方、又事務局の皆様方には大変なご苦労をされてきたと思います。

この度の研修会は、中国地区５県を結ぶリモートの研修会となり、山口県の

事務局を中心に山口、広島、岡山、島根、鳥取の各県の会場からの研究発表

を行うという初めての試みとなりました。延べ１０００人近くの先生方の参

加をいただきました。又、各県の分科会の設定も大変だったと思います。担

当されました先生方、そしてご指導をいただきました指導助言の先生方には、

大変ご無理を申し上げましたこと心よりお礼を申し上げたいと思います。 

「社会に開かれた質の高い幼児教育を。こどもにかかわるすべての人へ。」 

５つの分科会の研究発表の成果が先生方の一人ひとりの心に残り、明日か

らのこれからの子どもたちの豊かな成長に未来につながっていきますようご

祈念申し上げまして、ご挨拶といたします。 

ありがとうございました。 

 

今年の中国地区研修大会を本県がお引き受けするにあたって、「オリンピ

ックが開催できれば中国大会も実施する」を合言葉に風光明媚な錦帯橋に隣

接する岩国国際観光ホテルを主会場に準備を進めてまいりました。 

しかし第 5波の襲来にオリンピックはまさかの無観客となり、本大会も中

止の方向で進んでおりましたが、この 2年間各県でこの日に向けて研究に取

り組まれたことを無駄にはしたくありませんでした。何らかの形で発表する

場ができないものかと検討を重ね、多くの研修会がリモートで実施できるな

らどうにかならないかということで、素人なりに取り組んできました。至ら

ぬところが多々あったと思いますが、多くのご参加をいただき無事に終える

ことが出来ましたことに感謝申し上げます。 

発表された園の先生方や各県の事務局の方々には、時間の調整や慣れない

作業にご苦労をお掛けしたと思います。今後もウイズコロナとなるでしょう

が、以前のようにできないならば、知恵を出しその時その時に最善の方法を

考えていくことが大事なことだと気づかせていただきました。 

この度、発表園からいただきました資料を公開させていただきますが、こ

の 2年のご苦労に対して御礼を申し上げ、次年度の島根大会にバトンタッチ

させていただきます。またお会いできることを楽しみにしています。 
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幼稚園ナビから研究発表会資料をプリントアウト 

 

 

Ｚｏｏｍによる研究発表・視聴 

 

 

幼稚園ナビによりレポート提出 
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